



DIRECTO AL OJO

DESPUÉS DE LAS ABUSIVAS

Después de las abusivas políticas de saqueos se organizó en los liceos las evasiones masivas... Con palabras disuasivas siempre cada presidente tilda como delincuente a quienes la calle cortan, pues realmente no le importan los problemas de la gente.

Después de unas pocas horas impones toque de queda. Cada vez que en la Moneda hablas todo lo empeoras.

Privilegios atesoras por sobre la sociedad... Por tanta incapacidad no sirve de presidente porque tú como gerente no lees la realidad.

Han saqueado este país una y otra y otra vez condenando a la niñez con un futuro infeliz. Hoy se ha roto la matriz y ha brotado descontento, Piñera empeora el cuento con la fuerza militar porque no quiere soltar este sistema violento.

Pide perdón el gerente cree que pidiendo disculpas podría evadir sus culpas por no entender el presente. Su agenda es insuficiente de sólo leerla choca, lo que sale de su boca y llega a nuestros oídos son los versos repetidos "el modelo no se toca".

El modelo está agotado la gente ya se cansó y si Chile despertó es porque ellos lo han saqueado. El agua se la han robado la salud y educación, nos roban en la pensión, entre ellos se coluden y con represión eluden el centro de esta cuestión.

El acuerdo nacional será el día en que se anuncia que este gobierno renuncia porque lo ha hecho fatal. Hoy hay huelga general para que luego el gerente se vaya con su indulgente

gabinete de avaricia que ha llamado a la milicia a matar gente inocente.

La historia no se repite porque Chile despertó y el tiempo que nos tocó hace que el mundo se agite. Que en cada esquina se grite que el modelo es insalubre, la convicción nos recubre gritando sin timidez que hay un antes y un después del 18 de octubre.

Estos días brindo yo por este hermoso país que rompe con la matriz gritando al gobierno no; Porque Chile despertó y no aguanta a un presidente que fuera de delincuente se transformó en dictador vamos todos juntos por la asamblea constituyente.

Mientras que otros torturaban y disparaban fusiles tu que juraste por Chile a la traición te negabas. Recuerda que nada traba la verdad y el luminoso ejemplo más valeroso que hiciste vistiendo el traje; Hoy recibe mi homenaje soldado David Veloso.

Antofagasta te tiene preso, pero no callado y yo al valiente soldado le entrego un canto que viene de la gente que te tiene cerca de su corazón. Impusiste la razón porque la fuerza está coja si dispara al que se enoja por una mejor pensión.

Soldado David Veloso para siempre recordado como el único soldado preso por ser valeroso. La cárcel no es tu reposo porque en nosotros te quedas En tu decisión no cedas porque es mejor estar preso que matar por treinta pesos a quien dicte La Moneda.

Luchango Chaucha Chaucha

TODXS CONTRAL EL TPP

Hay un tratado mal hecho que se abrevia TPP que amarra las AFP y restringe tus derechos. De ese tratado sospecho porque a internet lo controla es ponerse una pistola, es caer de una escalera o cambiar nuestra bandera por una de cocacola.

El tratado transpacífico que nos quieren imponer a Chile va a someter con el rigor de científico. Lo muestran como magnífico un montón de presidentes, debemos estar conscientes que el imperio va a insistir, ¿Qué más se puede pedir si gobiernan los gerentes?

El TPP no respeta pues patenta las semillas y a los abuelos humilla sin genérica receta. Hecho de forma secreta yo nunca lo aceptaré, siendo chileno diré que mi pueblo desconfía por nuestra soberanía Todos contra el TPP! Quien ama besar la bota y el interés del imperio hoy por falta de criterio no puede ser buen patriota. Quedará como un idiota, un traidor y alma rastrea, porque vender la bandera es firmar el TPP que nos deja a merced de cualquier empresa extranjera.

Los diputados bribones se ríen del que trabaja porque la cámara baja se bajó los pantalones. Pronto seremos millones gritando firme y de pie: que les perdimos la fe, que no llegó la alegría, ¡Por nuestra soberanía todos contra el TPP!

Luchango Chaucha Chaucha